
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

 

REQUERIMENTO Nº 025/2024 

 
 
Senhores Vereadores, 
 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

➢ Que seja enviado a esse gabinete o dimensionamento de enfermagem da 

UPA (Unidade de pronto atendimento) e Hospital Municipal de Jaguariúna 

 
 

 JUSTIFICATIVA 
 

 

O presente requerimento visa trazer informações exatas de quantos 

profissionais constam na escala diária dos respectivos órgãos, número de profissionais 

por dia bem como está endo realizada a divisão de atendimento e dessa forma trazer 

a total transparência a população. 

Cumprindo o papel constitucional de fiscalizar todos os gastos 

públicos, se faz presente novo requerimento 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 29 de janeiro de 2024  

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 06 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de fevereiro de 2024. 

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 
 


